Brasiliens Agrarminister lobt Lüneburger Forschungsprojekt

An der Leuphana Universität Lüneburg entwickelt ein Forscherteam Konzepte zur nachhaltigen Bereitstellung von Pflanzenölen. Im Fokus stehen die Verhinderung von negativen Effekten auf die Umwelt und das Ausbleiben der Konkurrenz um Nahrungsmittelproduktionen. Das Projekt wird von Professur-Inhaber Thomas Schomerus geleitet.

Zeitungsartikel

Datum: 07.01.2014

Kategorien: Energie- und Umweltrecht Meldungen

Autor: Jeanette Tienken

E-Mail: tienken@leuphana.de